
保護者等向け評価表及びアンケート結果の報告 

 

 先日は保護者会におけるアンケート及び評価表へのご協力ありがとうございます。 

保護者の方々から頂きました内容を掲載させていただきました。 

  

こころ３事業所の課題として、次の３点が見えてきました。 

１．障がいのない子どもと活動する機会が少ない。 

 

これにつきましては、公園や図書館等、公共の場所に行った時には一緒に遊んだりする

場面もあります。今後も気負いなく一緒に活動できる場面があればと考えております。 

 

２．保護者会や保護者に対しての面談等 

 

今年、初めて保護者懇親会を開催させていただきました。 

保護者懇親会のアンケート結果も受けて、今後も引き続き１年に１度程度の保護者会

の開催を行うとともに、個別相談会についても考えていきたいと思っております。 

 

３．非常時等の対応 

 

出来るだけ、児童と共に、また、全ての児童が訓練できるようにしたいとは考えており

ますが、まだまだ職員を中心にした訓練になっている所もあります。今後、保護者の

方々にもわかりやすい形を考えるとともに、曜日や回数を考え出来るだけ多くの児童

が訓練に参加できる形を取りたいと考えております。 

 

他の内容につきましても、職員一同、勉強会・ミーテイングも重ねながら、よりよい指導

が出来るように一層の努力をしてまいります。 

保護者の皆様方から、忌憚ないご意見を頂くことで職員一同、気づき、振り返りを行うこ

とが出来ます。 

今後ともご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 
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